



2021年10月23日土曜日

市川地方卸売市場敷地内にて

いちかわごちそうマルシェ開催

9:30~15:30 天候 晴れ 気温18.6℃

ご来場者数 1500人



今回も、素晴らしい秋晴れの日。すっきりと澄み渡った空は最高に気持ち良く、最高のお出かけ日和となりました。今回は、地元のダンス教室に通うお子様たちの発表もあり、ご家族連れのお客様が沢山お出で下さいました。



りんごがこうやってたくさん並ぶと、華やかでなんと可愛らしいのでしょうか~♡「りんごかわいいや~♪」なんて歌の出る人は。。(ω\)

種類もたくさん。初めて目にする名前もありましたよ。いつものように、野菜もたくさん並んでいます。

マルシェをリピートしてくださっているお客様は、会場内の回り方も慣れたもの。お目当ての野菜を先にしっかり吟味してからゆっくりグルグル♪「いちまる」には、旬の新鮮な野菜はもちろん、普段は地方でしか出回らないお野菜や、生産量の少ない希少な野菜などが集まっています、色々楽しいお買い物ができるのです。



もちろん、お手頃価格なのも最大の魅力です。ぜひ来てみてくださいね~。

野菜ソムリエ プチセミナー

野菜の豆知識や美味しい食べ方を教えてくれるプチセミナー。毎回楽しみにしてくれているお客様も増えてきました。ソムリエプロのオリジナルレシピももらえます。今回のテーマは「かぶ」でした。一番大きなカブ…実物は驚くほどビッグ。



野菜ソムリエが豊富な知識を駆使して、楽しくレクチャーしてくれます。右の図…かぶらラインとは?????ものすごく気になります～。

次回のテーマは「りんご」かな? どうぞお楽しみに。



そして、毎度、毎度、感動するのは野菜の色の美しさです。自然の作り出す造形と色彩の豊かさに驚かされます。



花

全国津々浦々、ご当地マルシェは数えきれないほどありますが、お花のあふれるマルシェは、そう多くは無いですよ。「いちかわごちそうマルシェ」には毎回、素敵なお花が溢れます。





まなびやひょうたん・ラニカイダンススタジオ 合同ダンス発表会

マルシェの会場で、可愛いダンサーたちの発表会が開かれました。衣装に身を包んだ子供たちの姿は、とっても愛らしかったです。観たかった～。残念。また素敵なダンスを披露しに来て下さいね～。これからもこんな風に、地域のいろんな発表、交流の場としても用いていただけたらいいなと思っています。ぜひ事務局までご連絡ください。
これは、そろって撮影会の様子ですね。みんなお疲れ様でした。

引き続き、新型コロナウイルス 感染対策をお願いいたします



受付で検温・手指消毒が終わりましたら、
会場受付で**ブルーのリストバンド**をお受け取りください。
場内でアルコール販売をする日は、お車の運転をなさる可能性がある方には、**ピンクのリストバンド**を付けていただきます。非接触の励行のため、リストバンドは、ご自分でお付けください。手に巻きにくい場合は、見えるところであれば、どこにつけていただいても OK です。バッグやリュックのひも、洋服の胸や腕にシール部分を貼り付

けてください。

次回予定 11月13日(土)9:30～15:30

雨天決行。荒天の予報等により、中止になる場合があります。予めご了承ください。